
豊岡市教育委員会事務局から、次のとおり連絡がありましたので、お知らせします。 

 

7 月 30 日に提出された分散進学解消に関する要望書の検討状況について報告します。 

本日（8 月 19 日）開催した教育委員会会議で要望書が提出されたことと、その内容等に

ついて説明しました。 

 教育委員からは、3 点の要望項目について、特に意見は出されませんでしたので、取り急

ぎお知らせをさせていただきます。 

 なお、正式な決定については、次回の教育委員会会議（９月 26 日開催予定）で関係規則

等の改正が審議されたのちとなります。 

  

 引き続き、ご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。 

 


